

Fecha 18.09.2009	Sección Primera	Página 24
----------------------------	---------------------------	---------------------

COMBATIRÁ LOS REZAGOS DERIVADOS DE LA POBREZA EXTREMA

En Chiapas estrenan la ciudad sustentable

Felipe Calderón inauguró ayer la población que se ciñe a los Objetivos del Milenio de las Naciones Unidas

DE LA REDACCIÓN
estados@nuevoexcelsior.com.mx

NUEVO JUAN DE GRIJALVA, Chis. — Habitantes de 11 localidades que vivían en zonas dispersas —una de ellas afectada por el desgajamiento de un cerro en octubre de 2007— por la pobreza extrema, saldrán de esa situación y disfrutarán de una vida digna en Nuevo Juan de Grijalva, la primera ciudad rural sustentable del mundo fundada por el Presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, y el gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero.

Calderón y Sabines dieron la bienvenida a las 410 familias que desde ayer habitan la primera ciudad rural sustentable, calificada como la mejor estrategia para combatir la dispersión social y erradicar la pobreza extrema.

Tras la entrega de llaves y certificados de vivienda a las personas beneficiadas, la mayoría mujeres, el Presidente Calderón saludó a los habitantes de Nuevo Juan de Grijalva, lugar que permitirá que la gente pueda disfrutar de una vida digna, luego de vivir la trage-

dia del desgajamiento del cerro, en 2007.

Aplaudió la solidaridad de los mexicanos, quienes con esta obra “demostramos que podemos unirnos a favor de los que menos tienen y podremos salir adelante como nación”. Desde la primera ciudad rural sustentable del mundo, Calderón llamó a ser solidarios con los que menos tienen y a transformar a México a fondo.

Agregó que la única opción es sumar esfuerzos para así superar los retos que tenemos, tal como se hizo para edificar, desde abajo, esta ciudad rural, lugar “donde era un páramo, pastizales, se construyó una ciudad, y así me imagino que un día, un día, los mexicanos vamos a construir el país que queremos”.

Dijo que la ciudad rural fundada en Chiapas es el principio de una nueva política pública que estimule la concentración en centros de desarrollo y se tengan avances en estados muy pobres en México. En ese marco, anunció que existe un proyecto fundamental de hacer por

lo menos 25 ciudades sustentables similares a esta.

A su vez, el gobernador Sabines afirmó que Nuevo Juan de Grijalva marca un parteaguas en la historia de Chiapas, porque no sólo manifiesta la ilusión de las familias de tener una vivienda digna con todos los servicios básicos, sino que ya no heredarán jamás a sus hijos el lastre de la dispersión.

Dispersión
De acuerdo con el más reciente conteo de población del INEGI, en México hay más de 14 millones de localidades con menos de 15 mil habitantes





Es eje contra la dispersión

El gobernador Sabines reconoció el compromiso y el cariño que ha demostrado el Presidente de la república hacia los chiapanecos y con la ciudad rural. "Ha demostrado ser un verdadero amigo para el pueblo de Chiapas", dijo.

"Ciudades rurales sustentables representan la estrategia eje contra la dispersión y sus efectos y la ciudad que hoy se funda, Nuevo Juan de Grijalva, es su primera consolidación", agregó.

Esta estrategia tendrá éxito, porque no salió de un escritorio, sino de las propias expectativas de la gente, de la corresponsabilidad con que han asumido ser protagonistas de su propio desarrollo.

"Hoy, gracias a todos, Nuevo Juan de Grijalva es la primera ciudad rural sustentable y es un modelo que el Presidente de la república propone para combatir la dispersión poblacional en otras latitudes", sostuvo Sabines.

Foto: Especial



NUEVA CIUDAD

El coordinador residente de la ONU, Magdy Martínez Solimán, el presidente Felipe Calderón y el gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, recorrieron ayer Nuevo Juan de Grijalva

Foto: Especial